
警察署協議会議事概要

協議会名 神奈川県藤沢警察署協議会

日 時 令和５年７月６日（木）午後２時から午後４時までの間

場 所 神奈川県藤沢警察署

出 席 者
１ 警察署協議会側

飯田 高史 市川 洋 亀井勝一郎 平山 勝徳 前原 篤 糟谷元二郎

川邊みどり 橋本美知子 臼井 得雄 増田隆一郎 浅場 真澄 村木 光喜

吉田 勝好 計13人

２ 警察署側

署 長 阿部 勇 副 署 長 山口 浩二 地域担当次長 河野 隆史 刑事生安担当次長 市川

哲也 会計担当次長 内海 洋将 警務課長 苅部 信行 交通課長 小野 元貴 刑事第一課長

飯山 哲男 生安課長 橋本 崇 刑事第二課長 伊藤 香織 警備課長 田中 英之 留置管理

課長 中山 武志 計12人

議事要旨 警察署協議会からの答申等に対する措置結果の説明

１ 諮問

自転車乗車時におけるヘルメットの着用について

２ 答申

(1) 様々な媒体を使用しての広報啓発活動、キャンペーンの実施

(2) 声掛けの実施

(3) 法律で定め、罰則を設ける

(4) 子どもに対する教育

(5) 補助金制度の働きかけ

(6) 降車時における保管場所整備の働きかけ

３ 措置結果

（1）キャンペーンの実施

・３月から５月にかけて５か所4,365人が参加した自転車の乗り方などに関するマナーア

ップキャンペーンなどを実施した。

（2）学校教育の実施

市内にある６校を訪問し、合計1,085人の生徒に対象とした自転車の乗り方などについて

指導した。

(3) 声掛けの実施

・ 地域警察活動、交通街頭活動において、自転車利用者に対する声掛けを実施した。

・ ５月11日、担当する行政機関と共に自転車街頭点検を実施した。

(4) 自転車用ヘルメットの補助金制度について

自転車用ヘルメットに関する補助金については、警察で対応できるものではなく、交通安

全を担当する行政機関についても、ヘルメット着用促進に向けた広報啓発活動を行っている

ことなどを説明した。

諮問

巡回連絡の周知について

答申



〇 巡回連絡カードの重要性を市民に説明し、理解を得る。

〇 広報媒体等を活用して巡回連絡について説明し、訪問を予告する。

〇 各種団体等の会合に参加し、巡回連絡について周知する。

〇 集合住宅については、管理会社や管理人に協力を求める。

〇 小学生に警察活動としての巡回連絡を分かりやすく説明し、子供から親へ、重要なものであ

ることを伝えさせる。

業務報告

前四半期（令和５年４月、５月のみ）の業務推進結果及び次四半期（令和５年７月から９月ま

で）の業務推進重点について事前に協議会委員へ資料を配布して、説明をした。

藤沢警察署協議会委員委嘱式の実施

備 考 警察協議会開催に先立ち、午後１時１０分から、藤沢警察署協議会委員委嘱式が行われ、

当署長から協議会委員13人に辞令交付が行われた。


